
Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,

wenn gekört.  

Erster Körkandidat des sportiven Vaters Zonyx ox, der nicht nur mehrfacher Champion seiner Rasse war, sondern in Dänemark
auch alle Selektionsstufen der Reitpferdezucht durchlief und im Dressursport bis Prix St. Georges platziert war. Die bedeutende
Mutter zählt zu den wenigen Töchtern der Word Cup Dressurstute Renaissance Fleur TSF (Monica Theodorescu). Aus der müt-
terlichen Familie stammen die Vererber Radom, Rhenium, der im S-Parcours erfolgreiche Rittersporn (Ulrich Meyer zu Bexten)
sowie die S-Dressurpferde Romancero und Rotary.     

First stallion candidate by athletic Arabian Thoroughbred Zonyx, who is not only a multiple breed champion, but has also fulfilled all
selection requirements for riding horses in Denmark and placed in dressage through Prix St.George. The important dam is one of the
few daughters out of World Cup dressage mare Renaissance Fleur TSF (Monica Theodorescu). The stallions Radom and Rhenium, the
S level show jumper Rittersporn (Ulrich Meyer zu Bexten) and the S dressage horses Romancero and Rotary have come from the same
mare family.    gekört                nicht gekört

-1-

DE 409090176316
Braun *30.03.2016

160 cm/15.3 hh
1 Ristretto

Zonyx ox
DNK336OX0705183
R.

Enzo ox
F.

Padrons Psyche ox v. Padron ox Fam.: O314 Renette
Specht-ArnsfeldeRD Bey Shahmpane ox v. Bey Shah ox

Balihs Treasure ox CG Balih El Jamaal ox v. Ali Jamaal ox

Z.: Monica Lindstedt
Skinnarviksringen 10
S-11727 Stockholm

RD Treashahr Isle ox v. Bey Shah ox

St.Pr.u.Pr.St.
Roulette 
DE 409090181506
Sch.

Summertime 
B.

E.H. Michelangelo v. Pasteur xx

B.: Züchter
MwSt. / TAX 0%

Pr.St. Sarogna v. Arogno 

St.Pr.,Pr.u.E.St. Renaissance III
Sch.

E.H. Tuareg v. Radom 

St.Pr.u.E.St. Regatta II v. Seeadler 

Maße und Bewertung der Mütter:

Roulette 166 - 20,5 8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 8,5/ 7,5/ 8,5 (Z) SLP 7,64
Renaissance III 165/200/20,5 9,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0/ 9,0/ 8,0/ 9,0 (Z) SLP 9,15


